



# Jahresdienstbesprechung 2022



## Jahresdienstbesprechung 2022



In diesem Jahr fand, nach dreijähriger Pause, wieder eine Jahresdienstbesprechung im traditionellen Rahmen statt. Nach der Begrüßung trugen Wehrführer, Gerätewart, Jugendwart und Bambiniwart ihre Jahresberichte vor. Aus diesen wurde ersichtlich, welche umfangreichen Tätigkeiten und Aufgaben in den jeweiligen Fachbereichen zu leisten sind. Auch wurde konstruktive Kritik an der zentralen Feuerwache der VG-Birkenfeld geäußert. Aus den Berichten ging hervor, dass hier noch an einigen Stellen Optimierungsbedarf besteht.

Es folgten Grußworte der geladenen Gäste, in denen die Wertschätzung und der Rückhalt klar zu erkennen war.

Erfreulicherweise konnten wir in diesem Jahr gleich fünf neue Kameradinnen und Kameraden für den aktiven Dienst verpflichten. So wurden Thomas Halm, Stefanie Knichele, Sven Konradt, Chiara Kurr und Samuel Seidl per Handschlag verpflichtet.

Verdiente Kameraden wurden auch in diesem Jahr befördert.

Rainer Knichele trägt nun den Dienstgrad eines Feuerwehrmanns, Jerome Pauli wurde zum Hauptfeuerwehrmann ernannt. Björn Barth, Achim Glaser und Markus Gass stiegen zum Hauptlöschmeister auf.



## Jahresdienstbesprechung 2022



Da zwei Kameraden im Sommer ihr Ehrenzeichen für 15- beziehungsweise 35-jährige Zugehörigkeit nicht persönlich in Empfang nehmen konnten, wurde an diesem Abend Mathias Wagner für 15-jährige Tätigkeit und Sascha Simon für 35-jährige Tätigkeit in der Feuerwehr geehrt.

Eine besondere Ehrung kam unserem Mitglied der Alters- und Ehrenabteilung und langjährigem Wehrführer Manfred Graf zu teil. Er wurde zum Ehrenwehführer der Feuerwehr Birkenfeld ernannt. Aus der Laudatio ging sein Tun und Wirken in der Feuerwehr Birkenfeld hervor. Er kann auf eine langjährige und erfolgreiche Karriere zurückblicken und hat sich diese Ernennung mehr als verdient.

Auch wurde unserem Wehrleiter Lars Benzel für die gute Zusammenarbeit und die Beschaffungen, eine kleine Anerkennung überreicht.

Nach dem offiziellen Teil gab es noch eine reichhaltige Mahlzeit und es folgten noch ein paar gesellige Stunden nach diesem gelungenen Abend.